

ROTUNDO ÉXITO DE EXPOSOCABIO 2025:

Feria agrícola y forestal reunió a miles de asistentes en sus cuatro jornadas

La feria ExpoSocabio 2025 se consolidó como uno de los eventos más importantes del sur de Chile, atrayendo a un gran marco de público durante sus jornadas. Desde su inauguración el jueves 27 de febrero hasta su cierre, este domingo 2 de marzo, ofreció una variada programación para toda la familia, con exhibiciones ecuestres, presentaciones de maquinaria agrícola y forestal, espectáculos aéreos y una destacada feria gastronómica.

"Queremos que la comunidad viva la experiencia del campo y conozca su importancia", señalaron desde la organización, destacando el entusiasmo de los asistentes que participaron en cada uno de las presentaciones programadas, entre las que resaltaron la muestra de autos antiguos, las acrobacias y la impecable participación del Cuadro Negro del Ejército, entre otras actividades que reafirmaron el rol del evento, como un espacio de encuentro entre la tradición y la modernidad del mundo rural.



Christian Montoya, gerente comercial Empresa Periodística Biobío; José Luis Neira, gerente de Coopelan; comisario Hugo Rohr, Policía de Investigaciones de Chile; coronel Marcelo Salas Carvallo, prefecto Carabineros de Biobío; subprefecto Patricio Rojas, jefe de la Prefectura Provincial de Biobío de la Policía de Investigaciones y José Pérez Arriagada, alcalde de Los Ángeles.



Alexis Solar, Laura Sepúlveda, concejal Eduardo Velásquez.



Carlos Rojas, monseñor Cristian Castro, obispo de la Diócesis de Santa María de Los Ángeles; Gastón Caminondo, presidente del Consorcio Agrícola del Sur; y José Miguel Stegmeier, presidente de Socabio.



Guillermo Turner, gerente de Asuntos Corporativos CMPC; José Miguel Stegmeier, presidente de Socabio; Alfredo Moreno, presidente de la Federación del Rodeo Chileno; y Raúl Fuentes, administrador municipal de Los Ángeles.



Jorge Rivas, senador Gastón Saavedra y comisario Hugo Rohr, Policía de Investigaciones de Chile.



Andrés Ruiz-Tagle, presidente de la Asociación de Rodeo Bío Bío; Jorge Guzmán, presidente multigremial de Biobío; e Ignacio Lira, gerente de Asuntos Corporativos Bosques CMPC.



Pedro Truffi, Mario Ríos Santander, Carlos Weltz y Mauricio Neira.



Ernesto Hüne, Florencia Valenzuela, Pablo Valenzuela y Francisco Novales.



Angie Torres, Vicente Gutiérrez, Juan Luis Gutiérrez, Luis Gutierrez y Catherine Vallejos.



Pablo Muñoz, Pamela Gatti, seremi de Agricultura; Teresa Alarcón, presidenta de Contur Biobío; Paulina Purrán y Roberto Ferrada.